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Excelentíssimo Senhor 
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Loníia 8 

Dileto Plenário, 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, Fernando Sampaio de Castro 

abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, 

apresenta à Mesa, ouvido Plenário e após aprovado, requer que seja encaminhado 

ofício ao Chefe do Poder Executivo com cópia para o Senhor Danilo Brito, 

Secretário Municipal de Governo e a Senhora Arlinda Coelho, Secretária de 

Administração, para que, nos prazos da Lei, encaminhe a seguinte informação 

sobre: 

e Possibilidade de implementação de transporte coletivo “Tarifa Zero” por 

ônibus 100% elétrico, para que possamos contribuir com o combate a 

despoluição do nosso planeta e reduzir a emissão de monóxido de 

carbono em nossa cidade, 

Certo de sua costumeira atenção e sendo só para o momento, apresento 

saudações legislativas. 

Mariana, 14 de outubro de 2024. 

É 

Ferfhando Sampaio|de Castro 

Vereador/da Câmara Muricipal de Mariana 
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